

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16922-t-as-l-bonjour-de-schilles>

## T'as l'bonjour de Schilles

☆☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/04/2015 05:00 📍 Avant-match 🕒 Lu 6.045 fois 👤 Par meem, iuliu68, jpdarky, slade 💬 9 comm.

**Pour ceusses qui auraient la mémoire un peu courte, Istres n'est pas seulement une ville méridionale sans intérêt. C'est aussi là qu'ont pris fin les Cent Jours de Napoléon Gress à l'été 2009. Mewé.**



- La mouette dunkerquoise, sportive, souhaite tout le meilleur aux Choucrouitiers. Vous ne lisez pas ça dans son regard si intelligent ?

## Istres rime avec ministre

On n'y pense pas assez mais la rime est d'une telle richesse qu'on pourrait s'en vouloir de ne la relever que maintenant. Notre tort est grand, notre faute est lourde et notre défaite de 2009, tout ça ensemble mais ça n'est pas encore assez.

Rappelez-vous, ô vous les élégiaques, les panégyristes, les nostalgiques du grand Schilles...

Istres 6-1 Strasbourg. Comme le Bayern contre Porto mardi dernier mais dans une compétition bien plus prestigieuse puisqu'elle récompense le vainqueur d'un magnifique coquetier pour œufs d'autruche.

Il manquait certainement du monde, la bière était tiède, le Picon frelaté, le soleil trop brûlant et la pelouse bosselée. Et l'adversaire s'était en plus permis de jouer au football, ce vicelard. N'empêche qu'au bout de quelques jours, qui n'étaient même pas cent, le retour du prince de l'île d'Elbe (ou de quelque chose d'approchant) s'est fracassé sur une plaine bien morne, où l'on parle aussi français avec un accent ridicule. Et c'est un Alsacien qui vous l'écrit.

Ce siècle avait neuf ans, Rome remplaçait Sparte, Déjà [Pascal Janin](#) 🐦 perçait sous [Gilbert Gress](#) 🐦, et dans la belle Istres, vieille ville espagnole...

Bon, Istres n'est pas espagnole mais [Gilbert Gress](#) 🐦 n'est pas non plus le sauveur du Racing alors, approximation pour approximation, vous me pardonnerez et cherchez de l'exactitude ailleurs. Par exemple, dans l'article déjà posté par [@kitl](#), qui parle même de football et d'Istres.



*Istres, Gress, que d'émotions...*

## Istres rime avec sinistre

Pas vu de ministre à Istres ? Vous verrez des sinistres de partout. Et des Histrions, environ 43000, soit la moitié de la contenance du stade qui abrite cette équipe indéfinie.

Du reste, qui s'intéresse à Istres ? Un poète a-t-il déjà chanté Istres, hormis un jour de malédiction (ou de mal-diction) ?

Comme je tiens à vous éduquer un peu, masse bêtante et braillarde tout juste bonne à insulter le Vosgien, je me suis renseigné sur Istres. Sachez par exemple que "*Istres dispose de quelques aménagement cyclables. Ainsi, des bandes cyclables sont présentes le long de l'avenue Radolfzell et sur une partie de l'avenue Félix Gouin, deux axes de circulations importants de la ville. Une piste cyclable existe le long du Chemin de Capeau à proximité du quartier de Trigance. Une piste est également aménagée sur une très courte portion à proximité de l'entrée du 25e régiment du génie de l'air. Enfin la route départementale D5 dispose aussi de bandes cyclables sur la majeure partie de son parcours à l'exception de la partie reliant la route nationale N1569 et la route départementale D569N. Cependant, circuler à vélo à Istres reste dangereux et déconseillé.*" (merci qui ? merci wiki)

Ce qui nous permet d'apprendre qu'Istres abrite une base militaire aérienne. Toujours utile pour aller bombarder, au hasard, un convoi pré-mortuaire dans le désert libyen. Ou pour les bulletins météo, car on n'y pense pas assez.

Pour le reste, je ne vous cache pas qu'écrire un article pas très sympa sur Istres relève de la gageure tant Istres n'évoque rien, ou presque. Vous écririez un article sur Ostwald, vous ?

## Istres ne rime pas avec triste mais rime avec cuistre

On pourrait s'y méprendre mais à bien y regarder, il n'y a pas de rime entre Istres et triste. Ni même d'anagramme. Ou de contrepèterie. Istres n'inspire tellement rien qu'on n'arrivera même pas à en faire un jeu de mots. Ah, si. Istres rime avec cuistre. DU coup je me dépêche de modifier le sous-titre, on ne sait jamais, un Histrion mal embouché pourrait déposer un œuf de Pâques et une plainte contre le Stub.

Mais qu'est-ce qu'un cuistre, alors ? Un cuistre n'est pas un cuisinier. D'après le Trésor Informatisé de la Langue Française, un cuistre est un "Homme pédant, ridicule et vaniteux de son savoir Cuistre ignorant, sans goût; pédantisme de cuistre; faire le cuistre. " Et pendant ce temps-là, je fais mon cuistre puisque le mot vient bien de cuire, comme l'œuf de Pâques de l'Histrion de tout à l'heure et comme cuisinier. Comme quoi, on apprend des choses formidables tous les jours.

## Bon, sérieux, pourquoi tant d'équipes dans le sud ?

Voilà la question métaphysique du jour : le sud, pourquoi ? La surreprésentation de PACA n'est-elle pas l'annonce tragique que demain, l'Europe parlera marseillais ? N'annonce-t-elle pas la fin des temps, l'émergence d'un monde nouveau, la venue du Messie, la venue de la vessie, l'avenue de Messine ? La France a peur, ne nous mentons plus.

Alors, le sud, pourquoi ? Hein ?

Article concaténé par [@jpdarky](#), [@iuliu68](#), [@slade](#) et [@meem](#)

meem, iuliu68, jpdarky, slade